

# Das Ziel Berlin immer vor Augen! 04. Mai 2018



Auf dem Weg zum Bundesfinale hat unsere Mädchenmannschaft den nächsten Schritt gemacht. Wir drücken weiterhin die Daumen!

# Zu Gast in Schweden: so ging es weiter 03. Mai 2018



Windräder, Femkamp und Unternehmergeist:

In den Tagen 3-5 unserer Erasmus-Fahrt nutzten die Teilnehmer\*innen Umweltprojekte auf Gotland zur Inspiration eigener Konzepte für mehr Nachhaltigkeit.

# Ein besonderer Tag am LLG 24. April 2018



Am 30. Januar besuchte Luke Mockridge mit seinem Sat.1 Team von "Luke die Schule und ich" das LLG. Während der Dreharbeiten nahm er sich Zeit, um mit den Redakteurinnen Lotta Karstedt und Sophia Börsch ein Interview zu führen - die perfekte Vorbereitung für einen schönen Fernsehabend am Freitag!

### Luke! Die Schule und ich - Sendetermin 24. April 2018



Der Film ist im Kasten - in den Osterferien fand die Aufzeichnung der Sendung von "Luke - die Schule und ich" statt und man darf gespannt sein, wie sich unsere Schülerinnen und Schüler geschlagen haben. Verraten wird dies am **Freitag 27. April um 20.15 in Sat 1.** Einschalten lohnt sich!

#### Der Kulturrucksack - Kultur für alle 17. April 2018



In den letzten Tagen erhielten alle Schülerinnen und Schüler zwischen 10 und 14 Jahren Informationen zum Kulturrucksack, der die vielfältigen Angebote in Leverkusen bündelt. Wer Lust hat, kann z.B. in der Jugend-Kunst-Woche kreativ werden oder ein Videokunstprojekt ausprobieren. Alle Projekte sind kostenlos!

#### Europa zu Gast in Schweden 15. April 2018



Seit Freitag sind die 10 Schüler\*innen des LLG auf der Erasmus+Projektfahrt in Schweden. Zusammen mit Teilnehmer\*innen aus Täby, Izmir und Kopenhagen werden Projekte für mehr Umweltfreundlichkeit geplant.